

VOM EINSTIEG ZUM AUFSTIEG

Mitarbeiter:innen berichten über ihre
Karriere bei ENGIE Refrigeration

Wie sieht die Arbeitswelt bei einem international erfolgreichen Kälte- und Wärmespezialisten wie ENGIE Refrigeration aus? Davon berichten die, die es wirklich wissen: Aus erster Hand erzählen Mitarbeiter:innen aus verschiedenen Unternehmensbereichen über ihre Tätigkeiten bei ENGIE Refrigeration. Dabei sind die Aufgaben so vielfältig wie die Einstiegsmöglichkeiten, die der Lindauer Kälte- und Wärmespezialist bietet.

CHRISTOPH FRITZSCHE, Interner Inbetriebnehmer



ENGIE Refrigeration ist fester Bestandteil meines Lebens, seitdem ich denken kann. Das liegt zum einen an der Nähe der Unternehmenszentrale zu meiner Heimat am Bodensee. Und zum anderen daran, dass mehrere Mitglieder meiner Familie beruflich im Unternehmen verwurzelt sind. Ich selbst habe meine Karriere bei ENGIE im Alter von 16 Jahren mit einer Ausbildung zum Mechatroniker für Kältetechnik gestartet – und arbeite bis heute erfolgreich in der Produktion. Mittlerweile baue ich keine Maschinen mehr, sondern prüfe diese als interner Inbetriebnehmer auf Herz und Nieren. Dabei treibt mich vor allem die Motivation an, unseren Kunden:innen bestmögliche und maximal betriebssichere Ergebnisse zu liefern. Was mich zusätzlich anspricht? Definitiv meine Kolleg:innen und das tolle Arbeitsklima – beides ist unglaublich viel wert. Für die Zukunft erhoffe ich mir, dass wir zahlreiche weitere Mitarbeiter:innen finden, die volles Engagement mitbringen, um gemeinsam mit uns die Kälte- und Wärmebranche voranzutreiben.“

Christoph Fritzsche,
Interner Inbetriebnehmer



engie-refrigeration.de/karriere

